

# ANALISIS AUDIT MANAJEMEN ATAS FUNGSI PRODUKSI PADA UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU

*by Maria Novita Luruk*

---

**Submission date:** 01-Jul-2021 11:20AM (UTC-0700)

**Submission ID:** 1608672244

**File name:** cek\_plagiasi\_ke-3\_Maria\_Novita\_Luruk\_-\_Maria\_Novita\_cek.docx (19.7K)

**Word count:** 1058

**Character count:** 6653

# ANALISIS AUDIT MANAJEMEN ATAS FUNGSI PRODUKSI PADA UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU

## RINGKASAN

Audit manajemen dapat dikatakan sebagai salah satu tindakan yang bertujuan untuk dapat mengevaluasi serta efektif dan efisien dari aktivitas operasional yang dibuat oleh pihak industri, yang mana akan diadakan sebuah pelaporan dari hasil penilaian yang dibuat serta dapat memberikan sebuah rekomendasi dengan tujuan agar dapat memperbaiki apabila akan ditemukan dengan berbagai jenis kesalahan dalam pengelolaan industri. Tujuan dari riset ini ialah untuk dapat menganalisa pada audit manajemen terhadap fungsi produksi pada UMKM Tohu Srijaya Kota Batu. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam riset ini ialah interview, dokumentasi serta observasi. Sumber informasi yang digunakan ialah data sekunder serta primer. Teknik analisa data yang digunakan ialah analisa deskriptif kualitatif. Hasil yang ditemukan pada riset ini ialah pada umumnya fungsi dari hasil produksi dapat berjalan dengan baik serta efisien serta ekonomis, hal tersebut dapat dimiliki dari hasil perhitungan *check list* sebesar 76% yang efektif, 91,67 efisien serta ekonomis berjumlah 93,33%.

**Kata Kunci : Audit Manajemen, Fungsi Produksi, Efektif, Efisien, Ekonomis**

**PENDAHULUAN****1.1 Latar Belakang**

Persaingan ialah sebuah tindakan yang wajar dalam kalangan usaha, yang mana akan diadakan tawar-menawar dengan berbagai jenis hasil produksi yang siap dipasarkan merupakan gaya sebuah industri yang akan merangsang kalangan pembeli yang sebanyak-banyaknya serta dapat menghasilkan keuntungan yang maksimal. Setiawan dkk, (2012) yang menyatakan bahwa sebuah atribut dari sebuah produksi dapat memberikan sebuah pengaruh yang secara signifikan pada keputusan konsumen, akan tetapi sebuah respon yang dari pembeli terhadap hasil produksi yang efektif maka tingkat pengambilan keputusan dalam pembelian sangat dikatakan meningkat. Yang dimaksudkan dengan atribut produk ialah tingkat keunggulan yang akan ditawarkan dalam bentuk karakteristik produk, akan tetapi tingkat keputusan para pembeli yang dilakukan oleh pihak pembeli yang meningkat akan dapat menyebabkan keunggulan di industri pun meningkat.

Pada saat menghasilkan hasil produksi yang dapat dikatakan sudah meningkat tentunya dari segi peran serta fungsi hasil produk dapat bertanggung jawabkan dalam melakukan pengelolaan serta mampu mentransformasikan pada sebuah input menjadi sebuah output dalam bentuk jasa maupun barang yang mana akan dapat menguntungkan pada pihak industri. Veneranda dan Ferdinan (2014) menyatakan bahwa apabila dilakukan pengaudit manajemen yang ditemukan efektif serta efisiensi sehingga dapat memberikan data yang dapat berguna serta dapat merekomendasikan terhadap pihak manajemen dengan tujuan untuk dapat memaksimalkan pada kinerja organisasi. Dengan demikian perlu diadakan pengauditan manajemen yang aman bertujuan untuk dapat mengidentifikasi dalam aktifitas yang akan diadakan perbaikan dengan nantinya akan diberikan sebuah rekomendasi atas perbaikan dalam pengelolaan aktifitas pada hasil produksi.

Kemajuan ilmu serta teknologi yang semakin pesat ini, maka tingkat perkembangan pada pasar pun ada, bukan saja pada industri-industri yang kelas menengah keatas akan tetapi adanya

persaingan juga pada kelas UMKM juga akan diharapkan mampu melakukan persaingan yang secara global. Sebagaimana informasi yang ada pada kementerian Koperasi dan UMKM RI dinyatakan bahwa informasi yang terakhir berdasarkan dengan perkembangan UMKM di RI pada Tahun 2016-2017 dapat dinyatakan meningkat sampai pada 2,06%, itupun tingkat penjumlahan sama sekali tidak sebanding dengan dengan peningkatan di Tahun 2012-2013 mencapai 2,41%. Hal ini yang akan menjadi sebuah ancaman dengan usaha mikro kecil dan menengah selalu bertambah disetiap periode.

UMKM Tohu Srijaya ialah sebuah unit usaha industri kerajinan kayu yang berdiri sejak tahun 1997 dan terletak di Dusun Rejoso, Desa Junrejo, Kec. Junrejo Koa Batu, Jawa Timur. UMKM Tohu Srijaya ini merupakan salah satu jenis usaha perseorangan produk kerajinan Kayu di UMKM Tohu Srijaya ini merupakan Tisu Box, baki, tempat lampu oral, tempat sendok garpu, huruf tulisan, nampan biasa, kursi sandar, tempat piring, tempat pisau duduk, rekal, alas gelas bundaran, gagang tas, sendok kecil, tisu box harian, meja lipat kayu, tempat gelas, nampan rak kecil, cap lampu, kotak sodrokan, dan bunderan.

Hingga saat ini di Dusun Rejoso, Desa Junrejo, Kec. Junrejo Kota Batu terhadap sekitar lima sentra industri kerajinan kayu. Sebagai salah satu industri kerajinan kayu, yang mana akhirnya akan diadakan pemrosesan menjadi aktifitas yang diutamakan dengan tujuan dapat mempunyai daya bersaing. Sebagai mana telah dinyatakan oleh Kurniasari Yuseila (2012) yang menyatakan bahwa aktifitas dalam melakukan hasil produksi dengan tujuan untuk dapat meningkatkan pada sebuah daya saing. Keunggulan daya saing yang akan diciptakan dibagian produksi diantaranya kualitas hasil produksi, varian produksi serta anggaran yang akan ditetapkan pada saat melakukan produksi.

Sebagaimana pada hasil observasi yang dilakukan UMKM Tohu Srijaya Kota Malang sama sekali belum mempunyai sebuah SOP yang secara tertulis pada saat membuat aktifitas hasil produksi. Oleh karena itu apabila sama sekali tidak mempunyai SOP yang secara tertulis akan menimbulkan pemahaman yang bertolak belakang dalam melaksanakan aktifitas yang ada.

Berdasarkan pada apa yang telah dibahas pada latar belakang tersebut, sehingga peneliti ingin melakukan penelitian ini dengan judul yang akan teliti ialah : “ANALISIS AUDIT MANAJEMEN ATAS FUNGSI PRODUKSI PADA UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU”.

## 1.2. Rumusan Masalah

Sebagaimana telah dibahas pada latar belakang tersebut, sehingga rumusan masalah yang akan diangkat pada riset ini ialah : bagaimana menganalisis sebuah standar audit manajemen berdasarkan dengan fungsi atas hasil produksi pada UMKM Tohu Srijaya di Kota Batu ?

## 1.3. Tujuan Penelitian

Sebagai mana telah dibahas pada rumusan masalah tersebut, sehingga tujuan penelitian yang akan diangkat pada riset ini ialah : untuk dapat menganalisis sebuah standar audit manajemen berdasarkan dengan fungsi atas hasil produksi pada UMKM Tohu Srijaya di Kota Batu

## 1.4. Manfaat Penelitian

### 1.4.1. Manfaat Teoriti

- a. Selalu diharapkan, apabila pada riset ini dapat memberikan sebuah masukan terhadap kalangan akademisi dalam menambahkan ilmu serta dapat memperkaya ilmu pengetahuan dalam ruang lingkup audit manajemen.
- b. Ilmu serta pemahaman yang ada akan selalu diharapkan untuk dapat menginterpretasikan pada saat masih berada di bangku kuliah dengan kenyataan yang akan dihadapi secara langsung dilapangan lebih spesifik terkait dengan audit manajemen terhadap fungsi hasil produksi bahkan sampai pada sistem penerapannya.

### 1.4.2. Manfaat Praktis

- a. Bagi peneliti

Pada riset ini juga akan selalu dijadikan sebuah ruang dalam melakukan riset dalam menginterpretasikan kajian ilmu yang mana sudah ditemukan dibangku perkuliahan yang mana akan berkesinambungan dengan dengan audit manajemen terhadap fungsi hasil produksi bahkan sampai pada sistem penerapannya.

b. Bagi pelaku UMKM

Dari hasil riset ini akan selalu diharapkan untuk dapat bermanfaat serta dapat memberikan sebuah kontribusi dalam menghadapi sebuah evaluasi berdasarkan dengan ekonomis, efisiensi serta efektifitas, dengan tujuan agar pihak manajemen dapat mengambil sebuah keputusan untuk melakukan perbaikan.

c. Bagi Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang

Dari hasil riset ini akan selalu diharapkan untuk dapat ditambahkan pada kajian-kajian pustaka pada lembaga Universitas Tribhuwana Tungadewi Kota Malang, serta menambahkan pada referensi pada mahasiswa yang melakukan riset berkaitan dengan manajemen audit.

# ANALISIS AUDIT MANAJEMEN ATAS FUNGSI PRODUKSI PADA UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU

## ORIGINALITY REPORT

7%

SIMILARITY INDEX

7%

INTERNET SOURCES

0%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	4%
2	<a href="http://digilib.uinsby.ac.id">digilib.uinsby.ac.id</a> Internet Source	2%
3	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	1%
4	<a href="http://www.slideshare.net">www.slideshare.net</a> Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

# ANALISIS AUDIT MANAJEMEN ATAS FUNGSI PRODUKSI PADA UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---